



Sternsinger 2025



Wir Kinder der Klasse 3c waren die Sternsinger und es hat uns Spaß gemacht. Wir verkleideten uns als Sterndeuter Kasper, Melchior und Balthasar und als Sternträger. Im Kunstunterricht bastelten wir uns dafür Kronen. Unsere Generalprobe fand während unserer Weihnachtsfeier vor unseren Eltern statt. Da haben wir schon viel Geld für die Kinder in Not eingesammelt.

Die Sternsinger setzen sich in diesem Jahr dafür ein, dass die Kinderrechte weltweit eingehalten werden.

Die Kinderrechte sind zum Beispiel: Recht auf Bildung, Recht auf Gleichheit, Recht auf Schutz vor Misshandlung, Recht auf Schutz vor Krieg, Recht auf gewaltfreie Erziehung, Recht auf Fürsorge bei Behinderung, Recht auf Meinungsfreiheit, Recht auf Leben, Recht auf Gesundheit, Recht auf elterliche Fürsorge und Recht auf Freizeit, Spiel und Erholung.

Am Morgen des 6. Januar 2025 feierten wir eine Andacht in der Kirche. Ein paar Kinder der Klasse haben ein Solo gesungen. In der Kirche haben wir auch einen Sternsingertanz zum Lied „auf dem Weg“ getanzt.

Danach haben wir viele Klassen besucht und ganz viel Geld eingesammelt. In den Klassen haben wir auch ein Lied am Anfang und eins am Ende gesungen und Texte aufgesagt.

Am Ende haben wir 751,01 € eingesammelt.

Vielen Dank an alle, die etwas gespendet haben!

Klasse 3c

